

**農業委員会委員一般選挙**  
○無投票で当選者が決定

任期満了(7月19日)に伴う北秋田市農業委員会委員一般選挙は6月29日告示され、立候補者が5選挙区とも定数どおりとなったことから無投票となりました。

市選挙管理委員会では7月6日、市役所で選挙会を開き立候補者全員を当選者と決定、翌7日、当選証書附与式が行われました。

なお、公職選挙法による公選以外の委員(市議会議員4人、農業協同組合2人、農業共済組合1人、土地改良区1人、計8人)は、推薦を受けて7月22日、市長が委嘱することになっています。



▲当選証書を附与する成田藤雄選挙管理委員長

**北秋田市農業委員会委員一般選挙当選者**

第1選挙区 (鷹巣地区) 定数8	三沢 博隆 (58) 現 (農業)
	松岡福太郎 (69) 現 ( "
	太田 兵一 (60) 現 ( "
	佐藤 茂延 (60) 現 ( "
	戸嶋宇一郎 (66) 現 ( "
	熊田 進 (66) 現 ( "
	成田 光弘 (65) 新 ( "
	三沢 定幸 (61) 新 ( "
第2選挙区 (鷹巣地区) 定数4	長岐 亮仁 (66) 現 ( "
	佐藤 敏徳 (66) 現 ( "
	畠山 義徳 (61) 現 ( "
	布田 久人 (47) 現 (団休役員)
第3選挙区 (合川地区) 定数8	小野 安則 (51) 現 (農業)
	金田 敬寛 (47) 新 ( "
	加藤 隆悦 (59) 新 ( "
	三浦 剛 (59) 新 ( "
	後藤 久美 (62) 現 ( "
	安部 修 (54) 現 ( "
	佐藤 篤史 (44) 現 ( "
	藤岡 茂憲 (55) 現 ( "
第4選挙区 (森吉地区) 定数6	北林 照吉 (73) 現 ( "
	松浦 義春 (66) 現 ( "
	柏木 勲 (66) 現 ( "
	佐藤 哲也 (56) 現 ( "
	柴田喜代志 (63) 現 ( "
	春日 祥光 (71) 現 ( "
	嘉成 久雄 (62) 現 ( "
第5選挙区 (阿仁地区) 定数4	伊東 孝夫 (67) 現 ( "
	湊 広 (61) 現 ( "
	柴田 英一 (60) 現 ( "

**輝く銀鱗 天然アユの「目だろ」を楽しむ**

米代川、阿仁川などでアユ釣り解禁◇釣果も上々

市内で1日、アユ漁が解禁になりました。米代川や小猿部川、阿仁川などの各河川では、解禁を待ちかねた太公望たちが銀色に輝く天然アユを次々と釣り上げていました。

米代川本流をはじめ、小猿部川や阿仁川は全国的にも天然アユが豊富なことで知られ、解禁日には前夜から泊まり込みで解禁を待つ人も多く、夜明けとともに竿が伸ばされました。

釣り方は、糸に『おとり』となるアユをつなぎ、縄張りを主張して攻めて来るアユを引つけける友釣り。アユの習性を利用した漁法です。

このうち米代川では、ポイントとなる中岱橋付近、秋田内陸線鉄橋付近、糠沢付近などに早朝から釣り人が繰り出しました。駐車スペースには青森、岩手、いわきなど県外ナンバーの車もたくさん並んでいました。

栃木県から夫婦で訪れ、 TENTを張って解禁を待っていたという60代の女性は、「今年は例年より魚影も濃いみたい。今日から一週間滞在します」とアユ釣りの魅力にとりつかれていた様子でした。

また、阿仁側では小又川との合流地点、桂瀬、根小屋、本城の頭首工付近で釣り人たちが釣り糸を垂れ、じつくりと当たりを待っていました。



▲次々とかかる天然アユ(秋田内陸線米代川鉄橋付近で)

■お問い合わせ  
鷹巣漁業協同組合 ☎63-2887  
阿仁川漁業協同組合 ☎72-4540

**災害時の協力に関する協定調印式**



▲署名した協定書を交わす岸部市長(右)とマックスバリュ東北(株)の勝浦二郎代表取締役社長。協定締結によって災害時には物資確保等で優先的に支援を受けられることになりました

マックスバリュ東北株式会社(イオングループ)と北秋田市との「災害時における支援協力に関する協定書」の調印式が7月7日、市役所で行われ、地震等の大規模災害が発生した際にマックスバリュ東北が避難場所や応急生活物資を優先的に供給することを主な内容とする協定書を交わしました。

北秋田市では19年度策定した北秋田地域防災計画にも民間企業との相互協力を規定しており、先月17日には東北電力大館営業所と協力協定を結んでいます。

また、東北各県に90店舗を展開するマックスバリュ東北(株)の勝浦二郎代表取締役社長。協定締結によって災害時には物資確保等で優先的に支援を受けられることになりました

**災害時の協力協定を締結**

北秋田市とマックスバリュ東北(株)

スバリュ東北(株)は、秋田県内では37店舗のうち6店舗が市町村との災害協定を締結しており、この6月に「イオンタウンたかのす」として北秋田市に出店したことを契機としてこのたびの協定締結となったものです。

調印後、岸部市長は「昨年の水害では物資の調達に困惑した。イオングループに総合的な支援をいただけたのは大変心強い。これを機に緊密な協力をお願いしたい」とあいさつ。

またマックスバリュ東北(株)の勝浦二郎社長は、「北秋田市の店舗は8万7千㎡の駐車場を有し、避難場所としても十分活用いただける。地元根ざして社会貢献して行きたい」などとあいさつし協定書を交換しました。

マックスバリュをはじめとしたイオングループは、食料品、日用品、建築資材などを大量に流通・保管しており、当地域での災害発生時に鷹巣店を拠点に優先的に生活物資の提供の協力が得られることとなり、避難した住民への食料品などの提供や災害復旧での物資確保にあたり大きな力になるものと期待されます。

協定書では、市の要請に基づいてマックスバリュ鷹巣店が対応する事項として、▽災害時に駐車場を一時避難場所として提供する▽災害時に水道水(井戸水)、トイレを可能な範囲で提供する▽放送設備等を利用し災害情報等を提供する▽被災者に対し、食糧・生活物資等を可能な範囲で供給することなどが規定されています。

**市長日誌**

◇6月16日～30日

- 16日(月)▽在京秋田県高等学校同窓会連合会が表敬訪問(市役所)▽第59回全国植樹祭にかかる行幸啓で天皇皇后両陛下をお見送り(大館能代空港)
- 17日(火)▽東北電力大館営業所との災害協定調印式に出席(市役所)
- 18日(水)▽北秋田市議会6月定例会本会議・議案説明、大綱質疑(市議事堂)
- 20日(金)▽一般国道103号改築促進期成同盟会の会計監査を実施(市役所)
- 21日(土)▽鷹巣農林高校主催「大綱引き大会」開会式に出席(銀座通り商店街)▽第15回JA鷹巣町通常総代会に出席(文化会館)▽意見交換で訪問の公明党副代表井上衆議院議員と面談(市役所)▽「瑞穂の国を目指し!森林から創める地域づくり」シンポジウムに出席(秋田看護福祉大学)
- 23日(月)▽大館能代空港ターミナルビル株主総会および取締役会に出席(ホテル松鶴)
- 26日(木)▽北秋田市議会6月定例会本会議・一般質問(市議事堂)
- 27日(金)▽北秋田市議会6月定例会本会議・一般質問(市議事堂)
- 30日(月)▽秋田内陸縦貫鉄道株主総会に出席(阿仁支所)▽第17回米代川花火大会実行委員会に出席(産業会館)



▲市議会6月定例会一般質問で答弁する岸部市長(6月27日)